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給食のセンター化に向けて（要望） 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 宇奈月小学校PTA　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　宇奈月小学校給食検討会議　　 

　給食のセンター化に向けては、教育委員会からの要望を受けて、説明会を
行ったり、アンケートを実施したり様々な意見交換を行なってきました。保
護者の皆様からいただいたご意見については、以下の通り、学校そして教育
委員会に要望としてお願いしていきます。 

○学校にお願いしたいこと 
　・全児童に対して給食がセンター化になることを、それぞれの成長段階に 
　　合わせて丁寧に説明をしていただきたい 
　・メニューは黒部市内全小学校が同じであること、他の小学校や中学校は 
　　センターの給食を食べていることを伝えていただきたい 
　・給食センターがどのようにして給食を作っているか、衛生面で気をつけ　　　 
　　ていることなど良いイメージを持つように伝えていただきたい 

○教育委員会にお願いしたいこと 
　・美味しさにこだわった給食、栄養価の高い給食の提供に努めていただき 
　　たい 
　・作りたての給食を口にできるように努めていただきたい 
　・アレルギー対応等今まで栄養士が行なっていたこと、配膳等新たな業務 
　　で教員の負担が増えないよう配慮し、対応していただきたい 
　・地産地消を大切にし、黒部産の食材を使うことで生産者が見え、授業等 
　　に活用できるように努めていただきたい 
　・黒部市第三次食育推進計画を確実に実行するとともに、事業者や他課と　　 
　　の連携を積極的に行い、限られた給食費の中でも黒部の魅力を味わうこ 
　　とができるよう努めていただきたい 
　・それぞれの地域にある伝統的な食材や献立を積極的に取り入れ、給食を 
　　通して黒部市の良さを知ることができるよう努めていただきたい
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